

Protocole du test

“TesterTout.com” a sélectionné **1000 personnes**, majoritairement des femmes, âgées de 20 à 53 ans. Ces personnes possèdent un téléphone mobile qu’elles déclarent utiliser au minimum **30 minutes par jour et jusqu’à plus de 2 heures**.

Les participants déclarent ressentir au moins un des troubles suivants de façon fréquente : **maux de tête, acouphènes, troubles du sommeil pour les personnes dormant avec leur mobile allumé sous l’oreiller ou à proximité, picotements** (main, oreille, visage), **échauffement de l’oreille, épilepsie**.

Dans un second temps, l’ensemble des participants a reçu un patch FAZUP et disposait d’un mois pour publier **leur ressenti sur l’évolution de leurs sensations de gêne** après l’application de FAZUP sur leur mobile.

Des résultats édifiants



Disparition ou diminution avec FAZUP
(Base = 282 personnes)



Disparition ou diminution avec FAZUP
(Base = 49 personnes)



Disparition ou diminution avec FAZUP
(Base = 85 personnes)



Disparition ou diminution avec FAZUP
(Base = 69 personnes)



Disparition ou diminution avec FAZUP
(Base = 115 personnes)



Disparition ou diminution avec FAZUP
(Base = 32 personnes)



Disparition ou diminution avec FAZUP
(Base = 5 personnes)



Extraits d’avis consommateurs

attestant de la grande efficacité de FAZUP

“Je suis bluffé !”

“...Adieu les maux de tête !”

“Je dors beaucoup mieux !”

“Plus une crise d’épilepsie avec FAZUP”

“Sceptique au départ mais quelle efficacité”

“Plus de picotements ni d’échauffements”

“Fini les réveils au milieu de la nuit”

“Je n’ai plus d’acouphènes !”

“Je le recommande car il me change la vie”

Voir les 700 avis consommateurs :
www.fazup-avis.com